

CHAMONIX |

Parlement des jeunes : une semaine très chargée

Lundi, les premiers participants du 9^e Parlement des jeunes de la convention alpine (YPAC) ont été accueillis à la cité scolaire Roger Frison-Roche par la délégation française. Des activités ont ensuite permis aux Italiens, Autrichiens, Allemands, Slovénes, Suisses, Liechtensteinois de nouer contact entre délégations. Mardi matin, les participants se sont mis au travail.

Les jeunes du groupe presse se sont mis d'accord sur le programme et la répartition des tâches avec l'aide de Barbara Wuelser. Les comités ont quant à eux commen-

cé à discuter sur les thèmes proposés et les problèmes relatifs à chaque pays de l'arc alpin.

Premiers discours

Mardi soir avait lieu la cérémonie d'ouverture dans un restaurant. Une série de discours ont été prononcés pour lancer la semaine en bonne et due forme. Éric Fournier, le maire de Chamonix, tout récemment réélu, a ouvert le bal en exprimant sa joie d'accueillir les délégations étrangères cette année. Il a également souligné son attachement aux valeurs véhiculées par le YPAC.

Jade Porthault, présidente française du projet, a ensuite pris la parole pour soutenir le fait que l'influence du YPAC n'est pas une chimère. Selon elle, cet événement joue un rôle important dans l'actualité politique de l'arc alpin.

Elle a ensuite laissé la place à Thomas Bétend, le rédacteur en chef français, pour qui les groupes presse, film et "platform future" constituent les piliers soutenant la voûte des considérations des différents comités.

Ses derniers mots ont exprimé son envie profonde que la semaine reste inoubliable pour tous ces jeunes.



Travail sérieux pour les jeunes du YPAC. Photo Le DL/Bruno MAGNIEN